



Libertad y Orden

AUDIENCIA PÚBLICA PARA PRECISAR EL CONTENIDO Y ALCANCE DEL PLIEGO DE CONDICIONES

LICITACION PUBLICA No. SEA-LP-002-2009

En la Ciudad de Bogotá D.C. a los cinco (05) días del mes de marzo de 2010, siendo la 10:15 A.M, en las instalaciones del Auditorio MODESTO GARCÉS, del Ministerio de Transporte, se procedió a llevar a cabo la AUDIENCIA DE ACLARACIÓN DE PLIEGOS DEFINITIVOS, conforme a lo establecido en el numeral 4 del Artículo 30 de la Ley 80 de 1993, dentro de la Licitación Pública No. SEA-LP-002-2009 que tiene por objeto **“Seleccionar la Propuesta más favorable para la adjudicación de un (1) Contrato de Concesión, cuyo objeto será el otorgamiento a un Concesionario de una Concesión para que realice, por su cuenta y riesgo, las obras necesarias para la construcción, rehabilitación, ampliación, mejoramiento y conservación, según corresponda, del Proyecto Vial Transversal de las Américas y, la preparación de los estudios y diseños definitivos, la gestión predial, social y ambiental, la obtención y/o modificación de licencias ambientales, la financiación, la operación y el mantenimiento de las obras, en el Corredor Vial “Transversal de las Américas Sector 1”, denominado Corredor Vial del Caribe”**, la cual se desarrolló bajo el siguiente orden del día:

Primero: Lectura del Orden del día

Segundo: Instalación de la Audiencia por parte de Doctor DAVID VILLALBA ESCOBAR, Subgerente de Estructuración y Adjudicación con funciones de Gerente General del Instituto Nacional de Concesiones – INCO.

El Doctor DAVID VILLALBA ESCOBAR se dirigió a los presentes expresando que el proyecto fue concebido por el Gobierno nacional como respuesta al reto de Colombia en el nuevo contexto del comercio internacional y la globalización, donde el proyecto permitirá mejorar la interconectividad de los departamentos de la costa norte colombiana, mencionando sus objetivos fundamentales, para posteriormente dar por instalada la presente audiencia de manera oficial.

Tercero: Entrega de los formularios de preguntas a los asistentes a la audiencia.

Durante el proceso de inscripción de los interesados en la presente audiencia, por parte del INCO se dispuso a la entrada del recinto la entrega de los formularios correspondiente a cada uno de los temas de que trataba la audiencia, para que los participantes formularan las respectivas preguntas y observaciones.

Cuarto: Presentación de video con la descripción general del Proyecto de la Concesión Transversal de las Américas Sector 1.

Se proyectó para los asistentes a la audiencia un video que contenía un resumen del alcance general del proyecto de concesión Transversal de las Américas Sector 1. Se anexa en medio magnético este video, el cual hace parte integral de la presente Acta.



Libertad y Orden

Quinto: Presentación de la estructura del Proceso Licitatorio, elementos del Pliego de Condiciones y aspectos contractuales del Proyecto de la Concesión Transversal de las Américas Sector 1.

Por parte de la Unión Temporal Integración para la Competitividad, (Especialista: Dra. ANA MARIA RUAN) asesores que conforman el equipo de trabajo del Gobierno se llevó a cabo la presentación de la estructura del proceso licitatorio, elementos del pliego de condiciones y aspectos contractuales. Se anexa en medio físico la presentación, la cual hace parte integral de la presente Acta.

Al final de la presentación, el Ministro de Transporte, Dr. Andrés Uriel Gallego, hizo intervención ante la Audiencia haciendo algunas observaciones sobre el impacto y la estructura del Proyecto, la necesidad de reevaluar el cronograma propuesto de tal manera que se realicen durante la etapa inicial algunas intervenciones que se requieren con prioridad, y la importancia del mismo para la Costa Caribe. Adicionalmente, realizó una lectura de las empresas asistentes a la Audiencia y expresó que el proyecto correspondía al primer paquete del mega proyecto de Autopista de las Américas.

También en este punto hizo una pequeña intervención el Alcalde de Municipio de Guaranda dando agradecimientos tanto al Presidente de la República como al Ministro de Transporte por el proyecto.

Sexto: Lectura de las preguntas formuladas por los asistentes

Una vez recogidas y compiladas las preguntas y observaciones realizadas por los asistentes, se procedió por parte de la mesa principal en cabeza de la Doctora Claudia Maritza Soto asesora de la Entidad a dar lectura de todas y cada una de las mismas que realizaron los presentes interesados en el proceso.

Séptimo: Aclaraciones al contenido de los pliegos de condiciones definitivos

Este punto el Doctor David Villalba Escobar, aclara que el INCO debe expresar que dada la complejidad de las preguntas formuladas por los asistentes y la importancia que para el proceso revisten las respuestas por su carácter vinculante, se ha decidido por parte de la Entidad tomar el tiempo necesario para el análisis de cada una de las preguntas, de tal forma que posteriormente se publicarán las respuestas.

Octavo: Intervención de los asistentes

Antes de iniciar la Audiencia el INCO comunicó a los asistentes que para su participación en este punto, se deberían inscribir aquellas personas que tuvieran la intención de participar de viva voz en la audiencia en curso. Ninguna persona se inscribió para participar en este punto, debido a ello, el moderador se dirigió a la audiencia preguntando quién estaría interesado en participar en este punto.

De esta manera participaron tres asistentes, que se relacionan a continuación:



Libertad y Orden

1.	Carlos Eduardo Duque	Ingeniería y Contratos Ltda.
2.	Alicia Naranjo	Concisa S.A.
2.	Nelson Arévalo	OHL.

De manera general la intervención del señor Carlos Eduardo Duque, solicita a la entidad que otorgue un mayor plazo para la presentación de la propuesta.

La Dra. Alicia Naranjo manifiesta que el requisito de cupo de crédito no se exigió en Ruta del Sol y además está sobrecargada la estructura financiera al exigir adicionalmente la póliza de seriedad, cierre financiero, aporte de equity y deuda.

El Dr. Nelson Arevalo de OHL, manifiesta observación con respecto al cuarto de datos y que quisieran saber si se va a tener acceso a la información del oferente de iniciativa privada.

Noveno: Conclusiones sobre la audiencia.

En este punto el INCO manifestó que una vez escuchadas las intervenciones y analizadas los requerimientos en esta materia, por parte de la Entidad y su grupo asesor se dará respuesta en debida forma.

Décimo: Cierre de la audiencia de aclaración de pliegos.

En este punto de la audiencia el Doctor DAVID VILLALBA ESCOBAR, agradece la participación y el interés en el proceso mostrado por los asistentes y advierte que las observaciones que no fueron absueltas en la presente audiencia por requerir un análisis detenido por parte de la entidad, serán resueltas y puestas en conocimiento de los interesados a través del SECOP y la página Web de la entidad.

Posteriormente manifiesta que da por terminada la Audiencia.

NOTA: para efectos de la presente acta, hacen parte integral de la misma las planillas de asistencia suscritas por los interesados que asistieron a la audiencia y los registros de video y audio de la audiencia.

Habiéndose desarrollado el orden del día y no existiendo otro motivo, siendo las 1:05 P.M. se dio por terminada la audiencia Pública de Aclaración de Pliegos de Condiciones definitivos dentro de la citada Licitación Pública SEA- LP-002-2009 que tiene por objeto **“Seleccionar la Propuesta más favorable para la adjudicación de un (1) Contrato de Concesión, cuyo objeto será el otorgamiento a un Concesionario de una Concesión para que realice, por su cuenta y riesgo, las obras necesarias para la construcción, rehabilitación, ampliación, mejoramiento y conservación, según corresponda, del Proyecto Vial Transversal de las Américas y,**



la preparación de los estudios y diseños definitivos, la gestión predial, social y ambiental, la obtención y/o modificación de licencias ambientales, la financiación, la operación y el mantenimiento de las obras, en el Corredor Vial “Transversal de las Américas Sector 1”, denominado Corredor Vial del Caribe”, y en constancia se firma la presente Acta por las personas que intervinieron en la misma.

(Original firmado)

DAVID VILLALBA ESCOBAR

Subgerente de Estructuración y
Adjudicación con funciones de Gerente
General

(Original firmado)

BLADIMIR ALBERTO CASTILLA

Coordinador Control Interno

Anexos: Listado de participantes

Formato de preguntas audiencia de Riesgos
CD video descripción general del proyecto
CD registro Filmico
Presentación Power Point